
 
 

 

 
_______________________________________________________________________ 
 
ATA DA 10ª REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA DE DESENVOLVIMENTO 
PROFISSIONAL REALIZADA EM 20 DE DEZEMBRO DE 2021. 
 
 

ATA ORDINÁRIA Nº. 10/2021 
 

Às 11h28 (onze horas e vinte e oito minutos), do dia 20 (vinte) do mês de 1 

dezembro do ano de 2021 (dois mil e vinte e um), realizada de forma presencial  2 

no setor de desenvolvimento profissional, na sede do CRCPA, localizada na 3 

Travessa Avertano Rocha, nº 392, bairro Campina – Belém/Pará, onde iniciou-4 

se a 10ª (décima) Reunião Ordinária da Câmara do Desenvolvimento  5 

Profissional. Reunião presidida pela Vice-Presidente de Desenvolvimento 6 

Profissional, contadora Raimunda Maria da Luz Silva. A reunião contou com a 7 

participação dos Conselheiros Efetivos: Rodrigo Silva Cavalcante e 8 

Conselheiro Suplente Claudio Roberto de Souza Oliveira. OUTRAS 9 

PRESENÇAS: não houve. COMUNICAÇÃO DE AUSÊNCIA: Cons.Elléri Bogo, 10 

José Ribamar França Nunes Filho, e Leonel Santos Medeiros Rabello Mendes, 11 

ambos por (motivos profissionais). Assessorando a Sessão: Edvaldo Moura do 12 

Nascimento Filho – Coordenador do Setor de Desenvolvimento Profissional. 13 

Aberto os trabalhos, a Vice-Presidente Raimunda Maria da Luz Silva iniciou a 14 

reunião agradecendo a participação dos Conselheiros e colaborador. Em 15 

seguida, a contadora Raimunda Maria da Luz Silva, Vice-Presidente de 16 

desenvolvimento profissional deu prosseguimento à pauta. AÇÕES INTERNAS 17 

DA CÂMARA: Eventos realizados: 02/12, às 18h – QUINTA CONTÁBIL 18 

CRCPA TEMA – ENCONTRO CONTÁBIL ORGANIZACIONAL: ASPECTOS 19 

FISCAIS,  FINANCEIROS E CONTÁBEIS, palestrantes: Carlos Martins, Denys 20 

Phillipe, Fábio Andrade,  Mediador: Denise Silva da Silva, a Vice-Presidente 21 

ressaltou que os eventos do Projeto quinta contábil serão realizados no auditório 22 

do CRCPA, continuando com a pauta dos eventos presenciais a mesma 23 

informou que nos Dias: 09, 10 e 11/12/2021 – IX CONVENÇÃO DE 24 

CONTABILIDADE DO ESTADO DO PARÁ, DIA: 13 e 14/12/2021 – VIII FÓRUM 25 

DE CONTABILIDADE EM MARABÁ, DIAS: 16 E 17/12/2021 – VII FÓRUM DE 26 

CONTABILIDADE EM SANTARÉM, DIA: 17/12, às 16:00 – Palestra: CUSTOS 27 

PARA TOMADAS DE DECISÕES, PALESTRANTE: Jhonatas Santos, evento 28 

realizado no auditório do CRCPA.  A SILVA – AG ESCOLA DE 29 

NEGÓCIOSolicitação de Homologação da Capacitadora – MARCO DENYLSON 30 

MACEDO DS: A Vice-presidente submeteu a câmara para aprovação o pedido 31 

de credenciamento de capacitadora junto ao programa de educação profissional 32 

continuada - PEPC para a empresa, após a leitura do relato pelo Conselheiro 33 

relator Rodrigo Silva Cavalcante, a câmara votou unanimemente a favor do 34 

pedido de homologação. Em seguida, a Vice-presidente informou que as 35 

entradas no evento do dia 02/12, e do dia 17/12, foi solicitado aos participantes 36 

um brinquedo para doar a instituições filantrópicas, e os eventos  Convenção e 37 

Fóruns Marabá e Santarém alimentos, a Vice-presidente informou que a 38 

presença do público não foi o esperado, mas foi levado em consideração o 39 

retorno gradativo das atividades presenciais devido o cenário pandêmico, 40 

continuando a Vice-Presidente Raimunda Maria da Luz Silva, continuou 41 

destacando que na convenção de contabilidade houve entrega de moções de 42 

aplausos, moções de reconhecimentos e entrega de certificados de 20,30, 40 e 43 

50 anos de exercício profissional aos contabilistas; a Vice-presidente solicitou 44 



que aos lives realizadas nos anos de 2020 e 2021, fiquem indisponíveis para 45 

visualização do público até setembro de 2021, considerando a lei de proteção de 46 

dados – LGPD, a mesma também sugeriu que a próxima gestão verifique o 47 

tempo dessas visualizações considerando o tempo de exposição de imagens 48 

dos palestrantes, bem como os conteúdos ministrados para que as informações 49 

não fiquem defasadas, a Vice-presidente  destacou que no site da FBC, eles 50 

informam o tempo em que a live ficará disponível, em seguida o Conselheiro 51 

Rodrigo Silva Cavalcante, ressaltou que o assunto foi discutido em reuniões 52 

anteriores e que ficou em aberto somente o prazo para retirar do youtube, em 53 

seguida o  conselheiro Claudio Roberto, sugeriu que seja postado no site do 54 

CRCPA e mídias  sociais o prazo de acesso as lives, a vice-presidente Raimunda 55 

Maria da Luz Silva, informou que infelizmente um dos projetos não foi executado 56 

que seria a implantação de uma plataforma EAD, para realização de cursos e 57 

palestras o projeto não foi realizado devido problemas de saúde na família e que 58 

por conta disso a vice-presidente não pode visitar os CRC’s que possui a 59 

estrutura, na oportunidade a mesma sugeriu que a próxima gestão possa 60 

implantar a ferramenta no regional, por fim a Vice-presidente agradeceu aos 61 

conselheiros pelo apoio e andamento das atividades nessa gestão, em seguida 62 

os conselheiros Rodrigo Silva Cavalcante e Claudio Roberto, fizeram seus 63 

discursos de agradecimentos, o coordenador Edvaldo Moura, parabenizou a 64 

Vice- presidente, pela condução e destacou que a gestão da mesma foi de 65 

sucesso, onde num período de pandemia soube conduzir a câmara fazendo com 66 

que o profissional não ficasse desamparado no quesito educação profissional 67 

continuada, por fim parabenizou a todos os conselheiros da câmara.  Nada mais 68 

havendo a tratar, a Vice-Presidente Raimunda Maria da Luz Silva , deu por 69 

encerrada a reunião às 12h49 (doze horas e quarenta e nove minutos). Eu, 70 

Edvaldo Moura do Nascimento Filho, Coordenador do Desenvolvimento 71 

Profissional ______________________________, lavrei a presente ata que, 72 

após lida e aprovada, será assinada pela Senhora Presidente desta sessão, por 73 

mim e pelos Conselheiros. Aprovada nesta data. 74 

 
 
 
Raimunda Maria da Luz Silva. 
Vice-Presidente da Câmara de Desenvolvimento Profissional. 
 
 
Rodrigo Silva Cavalcante. 
Conselheiro Efetivo 
 
 
Claudio Roberto de Souza Oliveira 
Conselheiro Efetivo. 
 
 
 
Ata Referendada pela 
Reunião Plenária 786 de 21/12/2021. 

 

  


